

DELIK HUKUM

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Warganya Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Jan 24, 2024 - 12:56



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Warganya Ciptakan Kondusifitas

Pada hari Rabu, tanggal 24 Januari 2024, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, bersama Babinsa SERTU AM.ABUN, menyelenggarakan kegiatan anjungsana yang berlangsung di Kantor Desa Wangunreja. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta menyampaikan

himbauan terkait kamtibmas dan keamanan.

Dalam giat anjingsana tersebut, AIPDA SUTRISNO.S.Pd tidak hanya menyambangi warga, namun juga memberikan himbauan penting guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wangunreja. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Patroli Malam Satkamling:** Warga diajak untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai upaya pencegahan kejahatan di wilayah tersebut.
2. **Kesiapan Menghadapi Bencana Alam:** Masyarakat diminta untuk selalu siap siaga dan melakukan antisipasi bila terjadi bencana alam. Kewaspadaan diperlukan untuk menjaga keselamatan bersama.
3. **Tertib Berjalan Lintas:** Himbauan juga diberikan terkait keselamatan berlalu lintas, di mana masyarakat diingatkan untuk selalu tertib, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan Kejahatan:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap tindakan kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Menyimpan kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda menjadi langkah preventif yang dianjurkan.
5. **Menjaga Kondusifitas Pemilu 2024:** Dalam rangka mendukung situasi kamtibmas yang kondusif, masyarakat dihimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui giat anjingsana ini diharapkan terjalin kerjasama yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Wangunreja.